
p. 1 

 

          平成 30年度 千葉代協 第三回教育委員会 

日時：平成３０年１２月１２日（水）１５：００～１７：００ 

場所：よつば総合法律事務所 大会議室 

司会：積田 淳  ／ 書記：菅野 亘 

議事録作成人：積田 淳 

               （敬称略・五十音順※会長、委員長、理事以外） 

氏名 役職 支部 代理店名 代理出席者 事前 出欠 

小口 泰伸 会長 東葛 あおぞら保険サービス  ◎ ◎ 

今西 英人 専務理事 千葉 Ｎ&Ｂホールディングス  ◎ ◎ 

積田 淳 教育委員長 京葉 専保  ◎ ◎ 

伊野 雅至 副委員長・理事 千葉 ㈲伊野保険センター 今西英人 専務 × × 

菅野 亘. 副委員長 市原 東海コンサル㈱  ◎ ○ 

相川 幸雄 委員 木更津 ㈲桜総合プランニング 

ほけんせんたぁ 

栗田秀美 監事 × × 

栗田 秀美 監事 木更津 ㈲東海千葉保険  ○ ○ 

飯田 晴夫. 委員 安房 （株）Ｉ．Ｎ．Ｓ  ◎ ◎ 

岡本 光由 委員 茂原 ㈱ほけん情報館  ○ ○ 

木村 義英 委員 東葛 保険トラスト㈱ 小口泰伸 会長 × × 

平野 義樹. 委員 北総 ㈱アネシン  ○ ○ 

湯浅 俊悟. 委員 銚子 ㈱アドウェル  ○ ○ 

◎は委員会、忘年会参加・○は委員会のみ参加・×は代理出席等 

※木更津支部は相川委員が欠席の為、栗田監事が代理出席 

※小口会長は同日によつば総合法律事務所内で開催の組織委員会へ参加 

【今回の議題】 

① 損保大学コンサルティングコース第二回セミナーについて 

② コンサルティングコース更新勧奨について 

③ 新年度の損保大学コンサルティングコース募集ツール配布について 

④ 千葉代協セミナーについて 

⑤ その他、（支部セミナー補助費について） 

⑥ 次回、教育委員会開催日程 

⑦ 講評(今西専務) 

 

［挨拶］積田委員長                   １５：００～１５：０５（５分） 

・出席確認 

                             

コンサルティングコースセミナー設営参加の御礼 

トータルプランナー勧奨の御礼 
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議題① コンサルティングコース第二回セミナースケジュール・担当委員確認 

                           １５：０５～１５：１５（１０分）

［報告事項］ 

第一回セミナー同様で交通費等のコスト削減依頼により東関東ブロック教育委員会で設営人数の

調整を行った。 

１１月１４日（水）済（    積田 淳      ） （    木村 義英     ） 

１２月 ５日（水）済（    積田 淳      ） （千葉代協無し・当初は湯浅委員） 

 １月１６日（水） （ 伊野 雅至 ※終日担当  ） （    菅野 亘      ） 

 ２月 ５日（火） （    積田 淳      ） （千葉代協無し・当初は岡本委員） 

※当日の設営資料は東関東ブロックから届いたら教育委員会メールで案内する 

 

議題② トータルプランナー２０１８年１２月更新対象者の更新勧奨について 

     １５：１５～１５：３０（１５分） 

［報告事項］添付資料（更新対象者・更新勧奨実施要領） 

各支部の教育委員から報告いただきました更新勧奨の状況については積田が取りまとめて東関東

ブロック教育委員長「村田委員長」へ１１月３０日に報告しました。（積田） 

［協議事項］ 

・更新勧奨へ参加した各委員の所感について 

更新勧奨を２回も委員がする必要があるのか？（飯田） 

教育委員がやることとして冊子等に情宣してほしい 

→来年以降は損保協会になるので来年は無し 

→次年度以降は代協が手伝うなら代協メンバーのメリットになるように案内した方が良い 

 代協組織については組織委員会と連携する 

 市原支部、対象者２名は始めからのやり方がわからなかった（菅野） 

 日本代協が個人情報の話しで開示しないのならば元々やる必要があるのか？こちらからお電話

をしたら何であなたがやるのと言われた。（飯田） 

対象者が仕組みをわかっていない人もいる。代協組織をそもそもわかっていない。今までは保

険会社がやっていたことも原因だと思う。 

千葉代協会員の皆さんが教育委員会の事業を知ってもらえるように年初、総会等で分かりやす

い資料でアナウンスしたほうがよい。 

 

議題③ 新年度の損保大学コンサルティングコース受講募集ツール配布について    

１５：３０～１６：００（３０分） 

［報告事項］ 

・教育委員から各支部の募集ツール配布状況を確認して現状報告として１２月８日に東関東ブロ

ック教育委員長「村田委員長」へデータを送りました。（積田） 

 

・ＡＩＧ損保が２０１９年度からの手数料ポイントに損害保険トータルプランナー加算手数料が

決定したことも追い風として改めてＡＩＧへ新年度受講と千葉代協入会の推奨と協力要請を行
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う。（資料：ＡＩＧ２０１９年度手数料体系） 

 

＜参考＞日本代協 第５回理事会にて 

・受講申込受付期間：2018年 12月 1日～2019年 2月 15日 

 

［協議事項］ 

・配布結果の所感 

支社数は少なかったのでやりやすかった（岡本） 

・未配布の保険会社への対応（ＡＩＧ含む） 

未配布のＡＩＧ損保へは以後も募集勧奨を実施していく。今西専務、積田委員長が時間を合わせ

てＡＩＧに訪問できれば良いかも。 

 

ＡＩＧ手数料ポイント制度でトータルプランナー資格と連動して代協会員になったらポイントア

ップになるのか？（栗田） 

 

議題④ 千葉代協セミナーについて           １６：００～１６：４０（４０分） 

［報告事項］ 

添付資料（講師プロフィール、アンケート（※アンケートは次年度以降の参考にもなります）） 

    （提案書千葉ペリエＨＰ抜粋、ホテルグリーンタワー幕張ＨＰ抜粋、提案書） 

千葉代協セミナーについては教育委員会として支部毎のアンケートなどを参考にしました。 

今回のセミナーについて三役等でも話し合いをした結果、オープンセミナーとして開催するにあ

たり知名度や予算も考慮して動員が見込める講師にお願いする必要があります。 

講   師  （ 元ロッテ監督 有藤通世氏 ）（黒田ちはるさん 看護師資格のあるＦＰ） 

セミナーテーマ（ 有藤氏：良い組織作りについてのマネージャーとプレーヤーのあり方など ） 

       （ 黒田氏：ガン患者さん専門の家計相談の視点からみたお話        ） 

講 師 予 算（ ３０万円程度  ） 

日   程   平成３１年 ３月５日、３月１４日（木）、３月１５日（金）  

会   場  （ 千葉ペリエ ）３月１４日、３月１５日 仮予約※千葉代協で利用実績なし 

       （ グリーンタワー幕張 ）３月５日 仮予約 ※駐車場あり利便性よい 

動 員 人 数（ １００名程度 内、懇親会は４０名程度） 

動 員 対 象（ 代協会員、新入会員候補、保険会社、一般参加、）千葉代協周知と会員増強 

動 員 方 法（ 地域新聞、千葉代協ＨＰ、各支部からの声掛けなど  ） 

役 割 分 担 →各支部での動員。 地域新聞社への掲載確認。 千葉代協ＨＰ掲載。 

         当日の誘導。 
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［協議事項］ 

講  師：有藤通世氏（委員の多数決で決定） 

日  程：３月５日（火） 

会  場：グリーンタワー幕張 

動員方法：チラシ・地域新聞社掲載、各保険会社配布など→申込方法は千葉代協宛にＦＡＸにて 

     ２０００部（各支部１００×９支部＋地域新聞１０００部） 

役割分担：受付、会場案内、駐車場等は後日で役割分担表を作成してメール等でもやりとりする 

 

議題⑤ その他（木更津支部セミナー補助費申請）     １６：４０～１６：５０（１０分） 

［報告事項］（相川委員欠席の為、木更津支部所属の栗田監事より説明）添付資料有り 

木更津支部主催の２月８日開催セミナー補助費の依頼の件 

（火災保険勉強会、地震保険査定について） 

５０，０００円の補助費申請。 

［協議事項］［審議事項］ 

（補助費の受理、承認について） 

支出は可能。補助金額については三役会で千葉代協の収支予算をみて検討する。 

 

議題⑥ 次回、教育委員会の開催について         １６：５５～１６：５９（４分） 

日時：１月３０日（水）１５：００から１７：００まで 

場所：千葉代協事務局 

    

講評（今西専務）                              １７：００ 

更新勧奨で失効しそうな人にはもったいないから声を掛け続けてほしい。更新勧奨は手を差し伸

べたい。 

ＡＩＧ（成田、柏、幕張）にも同行して挨拶に行ければ良い。 

セミナーで人を呼ぶところで工夫して動員してほしい。 


